

Confusión y miedo pegan a mercados (El Financiero 26/05/10)

Confusión y miedo pegan a mercados (El Financiero 26/05/10) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 26 de mayo de 2010 Bolsas y moneda europea tienen otro martes negro. El peso y el crudo WTI sufren también por la volatilidad financiera. Se teme una recaída en la economía global por los problemas de deuda. Piden fondo de rescate para bancos europeos La confusión continuó dominando la trayectoria de los mercados de valores, por lo que trasladar dinero de un instrumento a otro atiza la volatilidad. El temor de una recaída económica se tradujo de inmediato en búsqueda de seguridad (salida de activos con riesgo, como acciones o mercados emergentes). La debilidad del sistema financiero en España, con las dificultades en sus cajas de ahorro y la creciente tensión entre las dos Coreas, se sumaron a las dudas sobre el futuro del euro de días pasados. Esto, luego que un submarino de Corea del Norte hundió un barco y mató a 46 marinos de Corea del Sur, argumentando violación de aguas jurisdiccionales y alertando estar "listo para el combate". Las principales bolsas europeas perdieron más de 2.0 por ciento. El Ibex español cayó 3.05 por ciento, después de una remontada de 200 puntos que permitió salvar el nivel de los nueve mil puntos. El FTSE británico y el Dax alemán retrocedieron 2.2 por ciento. El correctivo alcanzó 2.7 por ciento en el Cac francés y en el PSI portugués. La peor parte se la llevaron el Mib italiano y el Ase griego, con 3.4 por ciento, y el Iseq irlandés, con 3.9 por ciento. El euro llegó a retroceder 1.0 por ciento respecto al dólar y se situó en 1.224 unidades, cerca de sus mínimos de cuatro años, aunque pudo recuperar las 1.23 unidades. Palidece el petróleo El petróleo en Estados Unidos cerró la jornada con un retroceso de más de 2.0 por ciento, por una liquidación ante crecientes preocupaciones geopolíticas y porque la crisis de deuda de la zona euro pueda herir la recuperación económica y afectar la demanda de crudo. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en julio cayó 1.46 dólares (2.08 por ciento), a 68.75 dólares por barril. La mezcla mexicana cerró en 60.29 dólares. Mientras las bolsas europeas caen a mínimos, del otro lado del Atlántico, Wall Street logró minimizar sus pérdidas en el tramo final de la negociación, pero -salvo el S&P 500- no evitaron ceder terreno. Los inversionistas tampoco digirieron bien la posibilidad de que Alemania amplíe su prohibición sobre operaciones en corto. Pese a todas estas adversidades, el Dow Jones logró mantener el nivel de los diez mil puntos. El Dow Jones, que llegó a caer casi 300 puntos durante la mañana de ayer, cerró con un descenso de 22 enteros, 0.2 por ciento; el Standard & Poor's 500 subió 0.4 puntos, a mil 74. Este índice se recuperó tras caer por debajo de su mínimo de febrero de mil 44.5. El Nasdaq bajó tres puntos, 0.1 por ciento a dos mil 211 unidades. México, reciente Luego de la pausa que viera este lunes, el peso retomó ayer su senda perdedora, volviendo a zonas de 13.00 unidades por dólar y cerrando sobre mínimos desde febrero. Al cierre oficial de la jornada, el Banco de México reportó la venta del dólar spot en 13.1300 pesos, una caída de 1.71 por ciento, 22.04 centavos respecto al cierre preliminar. La moneda nacional hiló su séptima jornada de pérdidas en las últimas ocho, acumulando una depreciación de 6.09 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cayó 125.31 puntos, equivalente a un retroceso de 0.41 por ciento, para cerrar en las 30 mil 634.17 unidades. Con un volumen operado de 466.39 millones de acciones por 11 mil 374 millones de pesos, el mercado mexicano finalizó a la baja, aunque al final de la jornada recortó sus pérdidas iniciales siguiendo a Wall Street.